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「会員意識改革セミナー」～創始の精神を学び会員拡大につなげよう～

１月10日(土)17:00～20:10 指導力開発委員会

於：豊岡水道会館 2階大会議室

指導力開発委員長

鼻登　徳仁

　指導力開発委員会は、メンバーが一丸となり青年会議所活動に対し積極的に行動するよ

う導くべく 「会員意識会改革セミナー」～創始の精神を学び会員拡大につなげよう～ を開

催させて頂きました。

　半世紀以上もの永き歴史の間で、豊岡ＪＣは勇気と英知と情熱を持って時代に即して変

化してきました。そのような素晴らしい豊岡ＪＣの気風が徐 に々薄れつつあるのではないか

という現状があるように思います。この現状を打破し、豊岡ＪＣが魅力あるＬＯＭであるため

に今一度、青年会議所の原点、創始の精神や歴史、存在意義、自分達は何のために活動し

ているのかを理解する必要があると考えました。

　第1部「ＶＭＶセミナー」ではＪＣＩ国家公認トレーナー資格を取得された廣岡大雄ヘッド

トレーナー、2名のアシスタントトレーナーよりヴィジョン(到達点)、ミッション(使命)、バ

リューズ(価値観) についてご講義を頂き、我 の々ヴィジョンは「明るい豊かな社会の創造」

であり、会員拡大は、我 の々ミッションであることをメンバーに再認識して頂きました。また、

第2部「会員拡大セミナー」では会員拡大成功者の説得力あるスピーチにより候補者獲得の足掛かりを得た後、テーブ

ルディスカッションを行い、青年会議所の多くの魅力を候補者に自信を持って語ることの重要性を学んで頂きました。

最後に、入会間もない新会員3名からの拡大決意表明を受け、継続的に高い意識を持って会員拡大活動へ取り組む意

思を持つことの重要性をメンバー一人ひとりが理解できたと確信しております。

　この事業を機に、新会員も含め我々一人ひとりが青年会議所活動の基礎となる志高い創始の精神を理解し、英知と勇

気と情熱を持って何事にも挑む品格ある青年経済人として行動できると強く感じています。

　最後になりましたが、ご出席頂きましたメンバーの皆様に心より感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました。

1 月第 1例会 京都会議

勉強会「ブロック大会成功への序章」会員意識改革セミナー
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1月1日10:50～12:00 総務委員会

於：小田井縣神社・小田井会館

新春賀詞交換会

　2015年の元旦に、本年度最初の事業である

新春賀詞交換会を開催させて頂きました。小

田井縣神社にて2015年度一般社団法人豊岡青

年会議所の事業の成功とメンバーとその家族

の安全と無事を祈願し、無事に新年参拝を行

うことができました。

　その後、新しくなった小田井会館にて新年

の幕開けを祝い、今年1年の抱負を大いに語り

合いました。恒例の三輪専務理事によるシュ

プレッヒコールで一体感をより強めることが

でき、一年の良いスタートが切れました。

（総務委員会委員長　細川　太郎）

会員意識改革セミナーを終えて

指導力開発委員会

佐藤　幹也

指導力開発委員会

秋山　博規

指導力開発委員会

宮脇　昌至

　事業に向けて準備や練習に

一生懸命取り組み、そしてメン

バーの皆さんの支えもあって

事業を無事に成し遂げられた

ことで、私は大きな達成感・充

実感を得ました。また、セミ

ナーの運営、特にアイスブレイ

クについて、お褒めの言葉を頂

いたことは少しばかりではあ

りますが自信となりました。本

事業を終え、“仮免ＪＡＹＣＥ

Ｅ”から“若葉マーク付きＪＡ

ＹＣＥＥ”になれたか、これがＪＣの素晴しい点の一つ

なのかと思い、拡大に対する想いが湧いてきました。あ

りがとうございました。

　初めての事業を終えまして、

個人的には反省すべき点が

多々ありましたが、全体的には

構築してきた形になったので

はないかと思いました。

　今回強く感じたのは一つの

事業が多くの力で成り立つと

いう事です。指導力開発委員会

メンバーは勿論のこと、他の委

員会の方々にも多くのご支援

を頂きこの事業ができたと感

じています。そして、同期の秋

山君、宮脇君ともこの事業を経て頼もしい仲間になれ

たと思います。

　最後になりますが、ご支援頂いた皆様ありがとうご

ざいました。

　何の為に意識を改革する必

要があるのかというのが最初

の正直な気持ちでした。

　しかし今回の会員意識改革

セミナーの準備に携わること

で一人ひとりが責任を持ち行

動することの大切さに気付か

されました。本番では吉尾理事

長をはじめ先輩方の事業・会員

拡大に対する熱い思いを感じ

ることができ自分自身の意識

改革に繋がりました。

　何となく行動していても何も好転しないというこ

とを痛感するセミナーになりました。今何ができる

のか、しっかりとした目的を持ち今後の活動に繋げ

ていきたいと思います。
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1月30日（金）19:30～21:00 55 周年準備特別委員会

於：豊岡水道会館 2階大会議室

勉強会「ブロック大会成功への序章」

京 都 会 議

1月22日(木)～1月25日(日)

於：国立京都国際会館他

青年会議所メンバーが一堂に会し、公益社団法人日本青年
会議所が、その年の素晴らしいスタートを切り、同時に2015
年度の方針を確認する場である京都会議にメンバー23名で
参加してまいりました。
本年度の京都会議は「核心の追求　すべては未来を生きる
人のために　～文化と文明が生み出す『底知れぬ力』による
日本再興～」をテーマに開催され、メンバーそれぞれセミ
ナーやフォーラムに参加しました。また、日本ＪＣに副委員
長として出向している浜田裕一郎君も京都会議の最前線で
活躍されていました。この京都会議で得られた気づきや学
びを今後の活動に活かしていきたいと思います。

（専務理事　三輪　直亮）

55周年準備
特別委員長

杤谷　達彦

　2016 年に主管いたします兵庫ブロック協議会第 49 回ブロック大会豊岡大会に向け

て、大会内容に大きく関係する開催日程と開催場所を早い段階で確定させるべく、勉

強会「ブロック大会成功への序章」を開催致しました。

　まず、メンバーのブロック大会への意識を高めるべく、1961 年の設立以来はじめて

周年とブロック大会の主管を同じ年に迎えるその意義について、過去 3 回開催された

豊岡大会を振り返り、ブロック大会が地域とＬＯＭにもたらす効果について説明を行

ないました。

　また、55 周年準備特別委員会から開催日程の提案の後、事前に行った「開催したい

場所」「開催するにあたってのメリットとデメリット」「豊岡が他の地域に誇れるもの」

という事前アンケートを基にブロック大会の開催候補地を絞り込んだ上で、その開催

候補地についてのメリット・デメリット、その地で考えられる演出等を各テーブルに

分かれてディスカッションしました。各メンバーが開催候補地のメリット・デメリッ

ト、演出についてのアイデアを活発に発言することにより、大変内容のあるディスカッションとなりました。

今回、頂いた意見を基に開催場所と大会内容を確定へと進めていきたいと考えております。

　今回、勉強会のタイトルを「ブロック大会成功への序章」としました。ブロック大会主管にあたり、ブロッ

ク大会を成功へと導く為の準備を進めていくことはもちろんですが、メンバーの意識や行動が一つとなり、

ブロック大会に迎えることが一番の成功だと考えております。55 周年準備特別委員会として積極的な行動と

提案を心掛けてまいります。
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総務委員会

（総務委員会副委員長　小中弘幸）

■2月第2例会
日　時　2月27日（金）19:30～21:00
場　所　豊岡水道会館2 階大会議室
勉強会　「豊岡ＪＣと全州ＪＣの国際交流」
　　　　～我らの交流、その情熱の源～
ホスト　国際関係委員会

■3月第1例会
日　時　3月13日（金）18:30～21:30
場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール
講演会　組織づくりと企業成長の関係
講 師 　大林　賢一氏
　　　　株式会社オーシスマップ 代表取締役
ホスト　総務委員会

おくやみ

■2月 10 日（火）樫本博光ＯＢのご母堂様がお亡く

なりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

　いよいよ2015年度がスタートしました。1月第1例会にお

いては、吉尾理事長スローガンSprits of the ＪＡＹＣＥ

Ｅ　妥協なき「今」にふわさしく、本年度新会員は緊張感を

持って設営を行い、例会中も凛とした雰囲気の中で理事長

バッジの交換などの次第が滞りなく行われました。

　今年1年は理事長スローガンのもと、メンバー一丸となっ

て妥協なく全ての事業を完遂してゆく所存です。何卒ご支

援のほど宜しくお願い致します。

　2月に入り、委員会活動もいよいよ活発に

なってきます。事業上程に向けての事業構築

や、事業の開催など、委員会運営もボリューム

が増えて参ります。青年会議所活動の基本とも

いえる委員会活動は、事業計画を全うするため

に会議や事業を真面目にやるだけでは十分で

なく、一年半活動した委員会メンバーと仲間と

しての絆をつくることも大切です。委員会運営

は本当に大変ですが、まだ2月、これからです。

皆で力を合わせて困難に立ち向かっていきま

しょう。
（総務委員会）

1 月第 1例会
1月9日（金）18:30～20:18

於：じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

通常総会
1月9日（金）20:30～20:55 総務委員会

於：じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

（財務担当理事　若宮　顕仁）

一般社団法人豊岡青年会議所ＯＢ会新年総会

1月27日(火)

於：西村屋ホテル招月庭

（専務理事　三輪　直亮）

　一般社団法人豊岡青年会議所ＯＢ会新年総会が特別
会員31名の出席により、西村屋ホテル招月庭にて開催
されました。
　山崎憲一幹事長の進行により開会され、2014年度大
友隆ＯＢ会長のご挨拶の後、協議事項へと進みました。
為則泉ＯＢから2014年度会計報告が行われた後、大友
隆ＯＢ会長より2015年度新役員紹介があり、ＯＢ会長
に樋口雅基ＯＢが就任されました。

　1月第1例会終了後、2015年度一般社団法人豊岡青年
会議所通常総会が開催されました。吉尾理事長のご指
名により田岡聖司君が議長に任命されました。
　田岡議長の円滑な議事進行の下、2014年度事業報告
並びに収支決算に関する件、2014年度剰余金処分に関
する件、2015年度予算修正に関する件の3議案が滞り
なく可決承認となりました。2014年度も無事に終着を
迎え、2015年度が晴れて本格的にスタートする日とな
りました。
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